

Revierten reservas racha negativa (Reforma 06/11/12)

Revierten reservas racha negativa (Reforma 06/11/12) La base monetaria subió a 746 mil 625 millones de pesos, debido al incremento en la demanda de dinero por parte del público Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 noviembre 2012).- Las reservas internacionales se incrementaron mil 484 millones de dólares del 29 de octubre al 1 de noviembre pasado, por lo que dejaron atrás su racha negativa de cuatro semanas de bajas consecutivas, según información del Banco de México (Banxico). El indicador de las reservas del País regresó a la senda positiva, con lo cual alcanzó su vigésimo tercer récord semanal del año, ubicando su saldo, al 1 de noviembre, en 162 mil 436 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil 500 millones de dólares. Dicha operación se combinó con la compra de dólares del Gobierno federal al Instituto Central por 31 millones de dólares, así como un incremento de 15 millones resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. Tras el movimiento semanal de las reservas internacionales, el indicador acumuló un aumento, respecto al cierre de 2011, de 19 mil 960 millones de dólares. Las reservas internacionales se constituyen por las divisas y el oro propiedad del Banco de México, que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna; la posición a favor de México con el FMI derivada de las aportaciones efectuadas a dicho organismo; las divisas provenientes de financiamientos obtenidos con propósito de regulación cambiaria del FMI y otros organismos de cooperación financiera internacional o que agrupen a bancos centrales, de bancos centrales y de otras personas morales extranjeras que ejerzan funciones de autoridad en materia financiera. En otro frente, el saldo de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México (base monetaria) aumentó 23 mil 406 millones de pesos, debido al incremento en la demanda de dinero por parte del público, derivado del día feriado del 2 de noviembre. Así, la base monetaria alcanzó un saldo de 746 mil 625 millones de pesos, una cifra que significó una variación anual de 14 por ciento. El valor alcanzado por la base monetaria al 1 de noviembre significó una disminución de 16 mil 867 millones de pesos en el transcurso de 2012. Se estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, de acuerdo con el Banco de México.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo